

ANTARA DAN 34 BUMN LAINNYA RAYAKAN HARI KEMERDEKAAN RI DENGAN BAKTI UNTUK VETERAN



Dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-76, Kementerian BUMN dan 35 BUMN berkolaborasi untuk membantu pemenuhan kebutuhan dasar masyarakat terutama kepada para veteran yang berjasa dalam perjuangan Kemerdekaan RI.

Kegiatan BUMN kepada para veteran sebagai Pahlawan Kemerdekaan RI merupakan bentuk rasa syukur dan ucapan terima kasih kepada para pejuang veteran yang berjasa bagi Indonesia, juga sebagai bentuk berbagi kebahagiaan dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan RI ke-76. Bantuan diberikan melalui pembagian Paket Merdeka berupa sembako sebagai bentuk bakti untuk Veteran.

Bakti untuk Veteran merupakan bagian dari program TJSL BUMN dalam mendukung Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (TPB) yang mana mencakup beberapa tujuan, di antaranya tujuan 1, 2, dan 17, yaitu menghapus kemiskinan, mengakhiri kelaparan, serta kemitraan untuk mencapai tujuan, dengan total paket bantuan yang diberikan sebanyak 3000 (tiga ribu) paket dengan total nilai Rp1,5miliar yang di sumbangkan ke wilayah Jabodetabek.

Pada Minggu (15/8) dilaksanakan penyerahan bantuan ke Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI) DPC Kota Bekasi sebanyak 333 paket, yang mana dalam penyerahannya dilakukan secara simbolis oleh perwakilan Balai Pustaka yaitu Subiyanto selaku Sekretaris Perusahaan, perwakilan Dahana yaitu Eman Suherman selaku Ketua PKBL Dahana, dan perwakilan LKBN ANTARA yaitu Asisten Manajer Kemitraan dan PKBL Fadly Pardede. Penyerahan paket bantuan diterima oleh Ketua LVRI DPC Kota Bekasi Bapak H. Harson Karminto NPV, Bapak Bapak M. PARlin Simanjuntak NPV Sekretaris LVRI Kota BEkasi, Bapak Subadi NPV Bendahara LVRI DPC Kota Bekasi dan beberapa anggota DPC LVRI Kota Bekasi yang berlokasi di Jalan Edelweis Timur Blok B4 No.2 Taman Galaxy.

(Fadly/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)

“Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada BUMN seluruh BUMN untuk inisiatifnya melaksanakan Program Bakti untuk Veteran dalam rangka menyambut HUT ke-76 RI tahun ini, juga sebagai wujud penghormatan dan kepedulian seluruh BUMN terhadap para veteran pejuang

bangsa. Semoga generasi penerus bangsa dapat melanjutkan perjuangan para veteran demi membangun bangsa menjadi lebih tangguh”, ucap Ketua LVRI.

Acara puncak kegiatan Bakti Untuk Veteran sendiri dilaksanakan pada Rabu (18/8) di Gubug Veteran, DPD LVRI DKI Jakarta, Jalan Raden Inten No.2 Duren Sawit, Jakarta.